

INTISARI

Nama : Cristine Kesti Arina
NPM : 201711013
Judul : Gambaran Perilaku *Caring* Mahasiswa Tingkat Dua
Program Studi Diploma Tiga Keperawatan Saat Praktik
Klinik Keperawatan Medikal Bedah Dua di Rumah Sakit
Panti Rapih Yogyakarta
Tanggal Ujian : 12 Maret 2020
Pembimbing : Ag. Sri Oktri Hastuti , SKM, M.Kep. PhD. Ns
Jumlah Pustaka : 33 pustaka (2009-2019)
Jumlah Halaman : xiii, 47 halaman, lampiran

Caring merupakan esensi dari keperawatan yang membedakan perawat dengan profesi kesehatan lain dan merupakan dasar serta sentral dalam praktek keperawatan, sehingga perawat dituntut untuk lebih peduli kepada pasien. Nilai – nilai yang diyakini harus dimiliki seorang perawat profesional, seperti kejujuran, ketulusan, dan keikhlasan dalam memberikan pelayanan, keramahan, sopan santun, tanggung jawab, empati, Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Gambaran Perilaku *Caring* Mahasiswa Tingkat Dua Program Studi Diploma Tiga Keperawatan Saat Praktik Klinik Keperawatan Medikal Bedah Dua di Rumah Sakit Panti Rapih Yogyakarta. Penelitian ini menggunakan desain penelitian deskriptif kuantitatif sederhana. Populasi penelitian ini adalah mahasiswa tingkat dua program studi keperawatan saat praktik klinik medikal bedah dua di Rumah Sakit Panti Rapih Yogyakarta. Sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik *accidental sampling* dan diambil dalam waktu 2 hari yaitu pada tanggal 2 Januari 2020 dan 4 Januari 2020 dengan jumlah sampel sebanyak 46 responden. Metode pengumpulan data dilakukan dengan teknik pembagian kuesioner. 73,9 % responden menunjukkan perilaku *caring* mahasiswa baik. Sistem Nilai Humanistik – Altruistik 80,4% , Keyakinan dan Harapan 39,1%, Mengembangkan kepekaan terhadap diri sendiri dan orang lain 56,5%, Membina hubungan saling percaya dan saling bantu 67,4%, meningkatkan dan menerima ungkapan perasaan positif dan negative 56,5%, menggunakan proses pemecahan masalah kreatif 43,5%, meningkatkan belajar mengajar transpersonal 58,7%, memfasilitasi lingkungan yang suportif, protektif, atau memperbaiki mental, fisik, sosiokultural, dan spiritual 50,0%, membantu dalam pemenuhan kebutuhan manusia 45,7%, mengembangkan faktor kekuatan eksistensial – fenomenologis 67,4%. Saran bagi mahasiswa mempertahankan perilaku *caring* baik saat pelaksanaan klinik di Rumah Sakit, sehingga dapat membantu pemenuhan kebutuhan pasien baik dari fisik, psikis dan lingkungan pasien.

Kata kunci: perilaku, *caring*, mahasiswa

